



**PROYECTO MUNICIPAL INDIANA DOMINGUEZ
GESTION 2024/2028**



PROGRAMA DE GOBIERNO MUNICIPAL 2024 - 2028

TAMBORIL, REPÚBLICA DOMINICANA

El partido Fuerza del Pueblo, como organización progresista, apegada a los más sanos valores e intereses de la mayoría del pueblo dominicano y respetuosos de las leyes y la Constitución Dominicana, asume el compromiso de trabajar y gobernar en la Alcaldía del municipio, apegada a los principios de la ética, transparencia y honestidad, administrando honestamente los recursos, al servicio de todos los ciudadanos y dando prioridad a las necesidades más sentidas de la población y en especial de los barrios y sectores con mayores carencias, así como de las familias más vulnerables de nuestro municipio; en tal virtud, si nuestros munícipes nos dan la oportunidad, nos comprometemos a ejercer nuestras ideas, orientadas bajo el siguiente Plan de Gobierno Municipal:

Entre ellas se incluyen seguridad ciudadana, educación vial y ordenamiento del transporte, obras de infraestructura, fortalecimiento, eficientizar el servicio de recolección de basura y desechos sólidos, desarrollo urbano, desarrollo económico y generación de empleos, construcción de viviendas dignas, desarrollo social y participación ciudadana, protección del medio ambiente, rescate cultural, deporte y recreación.

Fundamentos del plan municipal

El municipio de Tamboril ha tenido un crecimiento desordenado, debido a la mala administración, planificación y estrategia.

Esta situación ha determinado que la población mire el futuro con pesimismo y sin esperanzas de tener el Tamboril que merecen los munícipes.

Es por eso que el Partido Fuerza del Pueblo y el Proyecto político y social "Indiana Domínguez", postulada como Alcaldesa de Municipio de Tamboril, tienen propuestas concretas y viables para la solución de los diferentes problemas que aquejan a la población, utilizando los recursos que recibe el cabildo desde el Ministerio de Hacienda, así como también los capitales que pueda captar del pago de impuestos locales, uso de suelo, publicidad empresarial entre otros.

VISIÓN

El Proyecto "Político- Social" Indiana Domínguez, busca lograr que el Municipio de Tamboril sea modelo de desarrollo económico, social, cultural y de convivencia comunitaria, donde se pueda vivir en un ambiente de seguridad y armonía. Por tal razón; éste proyecto procura trabajar junto al gobierno central, empresarios, partidos políticos, iglesias, grupos comunitarios, y profesionales de distintas áreas, para lograr las acciones correspondientes que permitan el pleno desarrollo de sus pobladores, teniendo como prioridad y centro de articulación el gobierno local.

MISIÓN

Promover el bienestar y la prosperidad de todos los habitantes de Tamboril.

Administrar los recursos públicos con eficiencia, honestidad y transparencia, con el apalancamiento del gobierno electrónico y la oficina de acceso a la información pública; que nos permitirá dinamizar de manera digital la comunicación con nuestros ciudadanos.

Permitir que los habitantes participen en los procesos de planeamiento y ejecución de las acciones del desarrollo municipal y sus comunidades, mediante el presupuesto participativo, dotándolos incluso de las herramientas necesarias para fortalecer la educación sobre el presupuesto que le corresponde a cada comunidad y como podrían hacer ejercicio de este derecho, introduciendo talleres educativos sobre este tema.

Afianzar la democracia local con la participación real y efectiva de todos los líderes juveniles, adultos, personas de la 3ra edad y comunitarios en general, este programa se hará a través de un programa al que hemos denominado: "La Voz del Pueblo", llevando el ayuntamiento directamente a las comunidades para que sean ellas mismas las que hablen de sus necesidades y elijan cual obra les urge más.

Propiciar la proyección de una nueva imagen del Municipio a nivel provincial, regional, nacional e internacional para atraer turistas e inversiones con planes específicos.

Seguridad Ciudadana

La seguridad de todos los munícipes de Tamboril es fundamental para la convivencia pacífica que en los últimos años ha sido interrumpida por el crecimiento descontrolado y mal planificado del comportamiento social y vigilancia de la ciudad, por lo que ha ocurrido un incremento de la delincuencia y desorganización en todas sus manifestaciones.

Se fortalecerá a la policía municipal mediante la capacitación personal y el equipamiento permanente y actualizado, en coordinación con instituciones nacionales e internacionales, para que así se tenga un servicio con mayores niveles de eficacia y eficiencia.

Como meta tenemos la instalación de un moderno Sistema de Vigilancia en las calles principales, en las salidas y entradas al municipio, así como en lugares estratégicos.

Educación vial y ordenamiento del transporte.

Tamboril vive un desorden en su sistema de transporte, lo que provoca accidentes que dejan como secuelas personas muertas, heridas e invalidas, llevando luto y dolor a los hogares. Es por eso que desde el ayuntamiento se debe desarrollar un plan agresivo de educación vial y reordenamiento del sistema de transporte.

Diseñar un conjunto de charlas con expertos en transporte para impartirlas en las escuelas, clubes y centros comunales.

Desarrollar un sistema de información mediante carteles, volantes y medios de información digitales que permita hacerles llegar la información a todos y cada uno de los munícipes de Tamboril, para orientar sobre la forma adecuada de conducir, que facilite preservar sus vidas y evitar accidentes que les puedan dejar graves lesiones.

Señalizar las calles, reparar los semáforos y fortalecer la vigilancia para regularizar y ordenar los aparcamientos de vehículos en las calles.

Se fusionará con una campaña educativa sobre la importancia de mantener los espacios organizados con respecto al ordenamiento vial, se creará un régimen de consecuencias para los munícipes que no respeten dichos ordenamientos, algunas de nuestras calles serán de una sola vía y los parqueos de un solo lado.

Fortalecer los Servicios Básicos públicos del Municipio

Los servicios básicos públicos forman parte de los derechos humanos, y el gobierno local tiene la obligación de garantizar y regular la prestación de los mismos de manera eficiente.

Como primera medida, se planteará encarar de forma seria y responsable el proyecto de Drenaje Pluvial, mejorar y ampliar el sistema de recogida de basura en calles; (por primera vez en la historia tendremos el modelo de recoger la basura en las noches, buscando con ello no obstaculizar el tránsito y que los munícipes vean desde el despertar a Tamboril totalmente limpio.

Desarrollo Económico Local y generación de empleos

Conscientes de los grandes desafíos y retos que impone la situación actual donde las personas de escasos recursos necesitan mejorar sus ingresos económicos; la gestión de la empresaria Indiana Domínguez propiciará la generación de iniciativas municipales, a fin de fortalecer las micro, pequeñas y medianas empresas del municipio, lo cual aumentará los empleos y mejorará la calidad de vida.

Creación de un Banco de empleos

En términos generales en la solución del problema de desempleo hay que fomentar, organizar, apoyar a las Empresas de Servicios o las micro empresas locales y regionales.

Las Empresas de Servicio Municipales se les buscará capacitación y asesoramiento con su consolidación para hacerlas más efectivas, productivas y competitivas.

A las personas se les motivará a que sean depositados en el ayuntamiento currículos para el contacto de empleos a nivel regional con el manejo de información que la Alcaldía manejaría de las vacantes disponibles.

Salud Ambiental y Humana

La Salud es considerada como la ausencia de enfermedad en los seres vivos, pero también debe ser vista como el logro de un estado de bienestar integral de la persona dentro de un ambiente favorable para su desarrollo individual y colectivo.

Es lamentable que esa percepción no se ve reflejada actualmente en el Municipio de Tamboril, por lo que se aprecia una alta contaminación ambiental por falta de recogida de basura, aguas negras que contaminan ríos, arroyos y cañadas, producción de criadero de insectos, parásitos y animales que son vectores de enfermedades que se alimentan de la basura y la contaminación.

Todo ello agravado por las condiciones de extrema pobreza en que se encuentran significativos sectores de la población especialmente aquellos nuevos barrios que se han asentado sin ningún tipo de planificación Municipal.

En tal sentido, las propuestas de salubridad deben estar orientadas a trabajar de acuerdo a las competencias específicas y concurrentes en beneficio de fortalecer y ampliar la recogida de basura, limpieza de calles, aceras, contenes y solares baldíos.

Protección del Medio Ambiente

La contaminación del medio ambiente es uno de los problemas que día a día se incrementa en Tamboril, producto de los residuos sólidos que se genera.

Por ello es de suma importancia que la municipalidad diseñe e implemente proyectos destinados al tratamiento de residuos mediante un sistema que vaya desde la recogida eficiente de la basura hasta su tratamiento final, considerando la construcción de un nuevo vertedero municipal necesario, y el fortalecimiento a la empresa de aseo urbano, o diseñar una reingeniería de la misma acorde al crecimiento que ha tenido la ciudad.

Desarrollar proyectos, programas y actividades destinados a proteger los desagües naturales y artificiales (arroyo Gurabo, Rio Licey, arroyo Tamboril y otros), respetando la naturaleza y las normativas medio ambientales nacionales e internacionales.

Es necesario Iniciar un plan de concienciación educativo sobre la preservación de la higiene y de los afluentes acuíferos, evitando el lanzamiento de desechos sólidos en estas áreas.

Deporte, Cultura y Recreación

El gobierno municipal debe poner énfasis en la cultura, la recreación y el deporte, especialmente en los niños y jóvenes, a través de diversas actividades deportivas, recreativas, artísticas e intelectuales que propicien el sano esparcimiento y fortalezcan la identidad cultural del pueblo.

Para ello el Plan de Gobierno de Indlana Domínguez, dentro de las estrategias de trabajo, desarrollará programas y proyectos destinados a darle una mejor calidad de vida al

ciudadano Tamborileño, con infraestructuras que brinden comodidades y satisfagan la necesidad de recreación cultura y deporte. Para ello; hemos contemplado la reparación de canchas y construcciones en algunos otros barrios que no cuenten con espacios deportivos, realizando la tramitación correspondiente para disponer de terrenos donde puedan construirse. Al mismo tiempo velar por el mantenimiento, reparación, y concienciación de todos los plays, canchas múltiples y espacios deportivos pertenecientes al Municipio.

Obras de infraestructura urbana

Con el objetivo de contribuir al desarrollo local de nuestro municipio y buscando que las comunidades puedan tener mejores condiciones de vida y que dichas comunidades puedan tener igualdad con respecto al presupuesto participativo hemos planificado las siguientes obras de infraestructura:

Construcción de un anfiteatro

Construcción del paseo del cigarro

Construcción y reparación de aceras y contenes bajo un modelo más inclusivo donde contemplamos rampas para incapacitados

Construcción, ampliación y reparación de puentes de intercomunicación

Construcción de parques infantiles eco amigables

Remodelación del palacio municipal a un modelo más inclusivo

Remodelación del parque Trina de Moya a un modelo más ecológico, familiar e integral

Otros programas

La voz del pueblo, con el objetivo de escuchar y que los comunitarios puedan sentirse cercano al cabildo hemos creado este programa que trasladará el ayuntamiento a las comunidades para someter proyectos comunitarios con el presupuesto participativo desde la perspectiva de la comunidad y por supuesto ejecuciones de gestionamiento con empresarios y gobierno central.

Que hablen los niños

Con el propósito de ir trabajando el deber ciudadano en las generaciones y la educación hemos creado este programa que tendrá como objetivo involucrar a los niños en proyectos sociales de manera directa, es por ello que los niños tendrán la oportunidad de ser alcaldes y/o regidores por un día, se elegirán mensualmente niños y niñas de cada de comunidad para irlos educando y concientizando en los que son sus derechos y deberes.

Música con propósito

Es un proyecto municipal que tiene como finalidad buscar la integración de los fanáticos del espectro sónico de banda ancha en donde estos puedan ser útiles a la sociedad. Este

es un propósito que busca un espacio público en donde esa parte de la población, especialmente jóvenes puedan tener un espacio de diversión a su manera y, a su vez, que estos puedan recaudar fondos de sus actividades para con ese dinero recaudado ayudar a los más desposeídos. También busca como objetivo principal que estos jóvenes se sientan productivos y al servicio del Municipio.

Creaciones de comisiones honoríficas

Este proyecto nace con la idea de integrar a nuestros profesionales de las diferentes disciplinas y ramas para que con su ayuda y orientación podamos desarrollar un plan integral de desarrollo comunitario siendo estos participes honoríficos de la alcaldía y brindar al municipio sus conocimientos para el mejoramiento y desarrollo del mismo. Dichas comisiones estarían compuestas por; Ingenieros de las diferentes ramas, Arquitectos y Urbanistas, Doctores, Abogados entre otros.

Consejos, comisiones y comités

Consejo de desarrollo ciudadano

Comité de deporte y recreación

Comisión de arte y cultura

Fundación para auxiliados

Escuela de formación en diferentes áreas: teatro, canto, arte, pintura, costura, y modelaje

Subsidios

1. Proporción de un subsidio de Seguros médicos para moto conchos
2. Casa/ centro para niños especiales donde brindaremos apoyo a las familias de niños especiales con la finalidad de brindar diversos servicios.
3. La casa de la mujer funcionará como oficina destinada a atender casos de violencia hacia la mujer. En este departamento habrán psicólogos y abogados disponibles para brindar el soporte que sea requerido. Este mismo departamento también será responsable de ejecutar actividades en pro de contribuir a la igualdad de género.
4. Casa del emprendimiento; su finalidad principal es crear un equipo de profesionales del sector empresarial que orienten a los nuevos emprendedores con cursos talleres en donde se impartan clases de gestión administrativa y de formación de equipos de trabajo.

Inversión en educación, salud y genero

1. Becas Estudiantiles
2. Medicamentos

3. Reconstrucción y reparación de viviendas

Gestiones con el sector privado y el gobierno central

- Gestionar el abastecimiento de agua potable para el municipio
- Gestionar un nuevo acueducto que se adapte la necesidad actual y futura del municipio
- Buscar la solución definitiva al alumbrado público
- Tener como prioridad con el ministerio de medio ambiente, y el empresario privado la creación de una planta de desechos sólidos
- Hacer las gestiones correspondientes para el asfaltado del municipio